

LOS CORREDORES BIOLÓGICOS URBANOS: EL CASO DEL CORREDOR BIOLÓGICO INTERURBANO RÍO TORRES EN LA CIUDAD DE SAN JOSÉ

Sergio Feoli Boraschi

Compañía Nacional de Fuerza y Luz SA, sfeoli@cnfl.go.cr

Se analiza la importancia de los corredores biológicos en la ciudad, específicamente en la ciudad de San José y el Gran Área Metropolitana (GAM). Se define corredor biológico como un espacio geográfico donde se da la posibilidad de hacer manejo sostenible y las personas puedan actuar de manera que no haya efectos negativos contra la flora y la fauna del lugar y en las ciudades son espacios para la recuperación de sitios para la gente y hacer la ciudad más habitables mediante el aumento de la compacidad y la restauración ecológica.

Trabajamos en una nueva propuesta y concepto de corredor biológico urbano y se indica que el nuevo concepto de corredor biológico urbano debe incluir temas como: Índices de Fragilidad Ambiental, conectividad de paisaje y servicios ecosistémicos.

Se toma como ejemplo el corredor biológico interurbano del Río Torres que pretende ser una zona en donde se pueda recuperar el espacio verde para ayudar a mejorar la ciudad y hacerla más habitable, mediante procesos de recuperación ecológica y social.

Palabras Clave: Corredor biológico, Áreas protegidas, Manejo de cuencas, Costa Rica.

